
 
   石ヶ瀬小学校だより       ２０２２年 １１月１日(火) 
 
 
 
           
URL http://www.obu-c.ed.jp/ishigase-e/  E-mail ishigase-e@obu-c.ed.jp 

                
                     

 
朝夕の寒気による肌寒さとともに、本校の中庭にはキンモクセ

イの甘い香りが優しく広がっています。校内では「きら☆ボラ」

による木のせんていや花だんのお世話、ドッジボール大会の企画

･運営とボランティア活動が活発に行われています。さらに、美

化委員が「もくもく王」でそうじの時間を盛り上げ、通学団の班

長が毎朝あいさつ運動を行い、校内には元気ないしがせっ子たち

の姿が広がっています。秋の肌寒い朝、ほっこりとする光景です。 
10 月 22 日に児童老人福祉センターと森岡公民館で、３年ぶり

にお祭りが行われました。どちらの会場もいしがせっ子たちの満

面の笑みであふれていました。とにかく楽しめるこの空間が子ど

もたちの笑顔を呼び込んでいました。そして、その活動を支えて

くださっていたのが、コミュニティや施設のボランティアの皆さ

んでした。ありがとうございます。驚いたことは、会場に展示さ

れていた子どもたちの生け花や焼き物の作品の質の高さです。プ

ロの指導を受けると、一つのヒントから次々と開花する子どもた

ちの才能に感心するばかりでした。学校や家庭だけではできない

地域の教育力を感じ、学校でも子どもたちの秘めた才能をしっか

り磨いていきたいと感じました。  
10 月末から５年生を皮切りにいしがせっ子学習発表会が始ま

りました。どの学年も肌で感じ体験して学んだことを多くの人に

分かりやすく伝えようと頑張っています。ぜひ保護者の皆様にもその様子をご参観いただき、

ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

校 長  松 山  靖  地域で開花する子どもの笑顔と才能 

公民館での焼き物の作品 

きら☆ボラによる木のせんてい 

まつりを楽しむいしがせっ子  

児童センターでの生け花の作品 

上靴について  

 現在、本校において、上靴に関する特段の規定はありません。現状としましては、多くの児

童が、いわゆるバレーシューズを上靴として使用しています。また、上靴を体育館シューズと

区別しておらず、体育館シューズと兼用のものとして使用しています。 

 今後、お子様の成長等に伴い上靴を新しくするときがありましたら、体育館シューズとして

の機能面やけがの防止の観点から、運動用の靴等を上靴として使用していただくこともよいか

と考えます。（これまでのバレーシューズを上靴として今後も使用していただくことに、何ら

制限はありません） 

 ご検討いただけましたら幸いです。 

※このことは、上靴と体育館シューズを区別するという趣旨ではありませんので、ご承知おき

ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校評価について  

令和４年度の学校評価をお願いする時期になりました。インターネットを介して、スマート

フォンやＰＣでご回答をお願いしております。スマートフォンやＰＣでのご回答を希望されな

いご家庭につきましては、ご回答用紙を配付させていただきます。 

 11 月末頃、学校評価についてのお知らせを配付させていただきます。学校評価につきまし

ては、来年度の学校経営に活かして参ります。お忙しいことと存じますが、よろしくお願いい

たします。 

 肌寒い日が増えてきました。上着を着たり、手袋をしたり、冬支度を

したい季節です。お子さんの体調に合わせて、防寒具を着用させてく

ださい。また、記名し、自分で管理できるようにご家庭でもご支援くだ

さい。マフラーは安全のため認めていません。 

ご不明な点は、担任までお知らせください。 

寒くなって 

きましたね。 
 


